

Les œuvres de Dieu en opposition avec les œuvres du Diable

Saint Vincent Ferrier, (5 avril.)

(Suite)

Un des principaux (miracles) fut la résurrection d'un enfant que sa mère avait tué, mis en morceaux et fait rôtir dans un emportement de frénésie, auquel elle était sujette. Son père, qui logeait le Saint pendant la mission, et qui, en ce temps-là, assistait à son sermon, étant revenu chez lui, fut saisi d'une si grande horreur et d'une douleur si véhémence, qu'il était comme hors de lui-même et ne savait à quoi se résoudre ; mais Vincent l'ayant suivi, et étant arrivé à son logis, le consola, l'assurant que Dieu n'avait permis un accident si tragique que pour en tirer sa gloire. En effet, s'étant fait apporter les membres du mort, il les réunit tous les uns aux autres, et par l'efficacité de ses prières et la force du signe de la croix, il rétablit ce corps en entier et lui rendit la vie : prodige si singulier, qu'on n'en trouve presque point de semblable dans toute l'histoire ecclésiastique...

A Eziza en Andalousie, une juive fort riche vint par curiosité l'entendre prêcher ; mais ne goûtant pas sa doctrine, elle entra en fureur, puis se dirigea vers la porte. Le peuple s'opposait à son passage : « Qu'on la laisse sortir, s'écrie Vincent, et que tous se retirent du portique de l'église. » A l'instant le portique croule sur la tête de la juive ; on la retrouve brisée et morte ; mais le Saint, du haut de la chaire, se mit en prière et la ressuscita au nom de Jésus de Nazareth. Les premières paroles de l'Israélite furent qu'il n'y avait de véritable religion que celle des chrétiens, et elle se convertit.....

Il lui arrivait souvent de voir autour de sa chaire plus de cinquante mille personnes, quoiqu'il ne prêchât que dans de petits villages..... Le mauvais temps, le vent, la pluie n'empêchaient pas la foule de se rendre sur les places publiques où le Saint devait parler..... Il a converti dix-huit mille Maures, Turcs ou Sarrasins ; vingt-cinq mille hérétiques ou schismatiques, et des milliers sans nombre de paysans..... Enfin il a retiré du vice, dans le cours de sa mission, plus de cent mille pécheurs..... et cela en Espagne seulement.

Tous les pays d'Europe : l'Italie, la France, l'Allemagne, l'Angleterre, l'Irlande, l'Ecosse, etc., ont été les heureux témoins des mêmes merveilles produisant partout des conversions innombrables, à cette malheureuse époque de schismes et d'hérésies. Mais relatons encore quelques-uns de ses principaux miracles :

Vincent était près du lit d'un moribond désespéré qui répond à toutes ses exhortations par ces horribles paroles : « Je veux me damner au déplaisir de Jésus-Christ. » Vincent plein de confiance en la miséricorde de Dieu, se tourne vers le moribond et lui dit : Malgré toi, je te sauverai. Il invite les personnes présentes à invoquer avec ferveur la sainte Vierge, et l'on récite le Rosaire. Dieu veut montrer combien lui plaît l'héroïque espérance de son serviteur : avant que le Rosaire soit terminé, la chambre du moribond est remplie de lumière ; la Mère de Dieu apparaît portant dans ses bras le divin enfant, mais tout couvert de sanglantes blessures. Le pécheur témoin de ce spectacle, se convertit sincèrement.

(A suivre.)